

Fecha: 29-01-2026  
 Medio: El Llanquihue  
 Supl.: El Llanquihue  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Semanas Musicales reunirá a 700 músicos y proyectan 12 mil espectadores este 2026

Pág.: 16  
 Cm2: 616,8  
 VPE: \$ 676.055

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 18.600  
 Favorabilidad:  No Definida

**IGURACIÓN.** La versión 58 se comenzó a desarrollar en el Teatro del Lago de Frutillar.

cción  
 a@diariollanquihue.cl

as Semanas Musicales de Frutillar dieron inicio a su 58<sup>a</sup> temporada, reafirmando su trayectoria como los encuentros de música más relevantes de Latinoamérica, con una ramificación que combina las obras del repertorio clásico, creación contemporánea y una fuerte vinculación al territorio.

a presidenta de la Corporación Cultural Semanas Musicales, Karina Glasinovic, destaca el alcance de esta nueva versión que reunirá a más de 700 músicos, convocará a cerca de 12 mil espectadores y ofrecerá conciertos en el Teatro del Lago, además de 10 conciertos itinerantes de extensión en distintas localidades de la región, ayudando que la programación sea pensada para atrair y convocar a un público.

desde el ámbito regional, el autor Alejandro Santander valoró el aporte del evento a una iniciativa cultural que forma parte de la identidad de la región, mientras que Valdebebas de Frutillar, Javier Nendi, relevó su impacto en el acceso cultural, la formación de audiencias y el orgullo.

n tanto, el comandante Bruno Venegas, en representación de la Fuerza Aérea de



LA BANDA SINFÓNICA DE LA FUERZA AÉREA PARTICIPÓ DEL INICIO DEL EVENTO EN FRUTILLAR.

Chile, destacó el carácter patrimonial y el prestigio alcanzado por el festival a lo largo de su historia.

#### PATRIMONIO

La jornada inaugural incluyó el primer concierto de mediodía de la temporada, a cargo del pianista polaco Witold Wilczek, quien ofreció un programa dedicado a Fryderyk Chopin, con un gran nivel de interpretación, destacando la profundidad expresiva, el lirismo y la íntima relación entre virtuosismo y emoción que caracteriza la obra del compositor.

El concierto, que fue auspiciado por la embajada de Polonia,

contó con la presencia de la embajadora de ese país en Chile, Milena Lukasiewicz, entidad que hizo posible el concierto del talentoso pianista, reforzando el carácter internacional del festival.

Paralelamente, se inauguró la exposición del artista Rubén Schneider, Premio Regional de Artes, con una muestra pictórica que explora la identidad y el paisaje, y que permanecerá abierta al público durante toda la temporada, ampliando la experiencia artística más allá de la música.

Asimismo, se abrió al público una muestra dedicada a Margot Duhalde, pionera de la

aviación hispanoamericana, que pone en valor su legado histórico y su aporte a la memoria patrimonial del país, y que estará disponible durante toda la temporada.

#### CARÁCTER MONUMENTAL

El concierto inaugural estuvo a cargo de la Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile, dirigida por el maestro Fabrizio De Negri, junto a más de 150 voces de coros de la Región de Los Lagos, en una propuesta de gran formato que destacó por su fuerza expresiva y su dimensión colectiva.

El programa consideró

ven, Giuseppe Verdi y Edward Elgar, compositores fundamentales del repertorio occidental, cuyas creaciones representan distintos momentos y tradiciones de la música europea, integrando lenguaje sinfónico y coral en una presentación de alto nivel artístico. Con esta apertura, las Semanas Musicales de Frutillar iniciarán una temporada que combina excelencia artística, diversidad de lenguajes y un compromiso sostenido con la cultura como espacio de encuentro, identidad y proyección futura. Más información de la temporada 58 en [www.semanasmusicales.cl](http://www.semanasmusicales.cl).

  
 PARTIÓ CON SEIS SHOWS.

#### Harry Styles busca romper el récord de shows en Wembley con 12 fechas

● El cantante británico Harry Styles duplicó las fechas de los conciertos de su gira en Londres, de seis iniciales a doce, que lo convertirán en el artista con más actuaciones en un solo año en el estadio de Wembley, superando el récord establecido por Coldplay en 2025, con diez noches de show.

El ex componente de la 'boyband' One Direction anunció la semana pasada su retorno a los escenarios después de tres años con su tour 'Together, Together' (Juntos, juntos), que comenzará en Ámsterdam (Países Bajos) el 16 de mayo y se extenderá hasta diciembre por siete ciudades, incluyendo Londres, São Paulo, Ciudad de México, Nueva York, Melbourne y Sydney.

#### RÉCORD DOBLE

El estadio de Wembley, con capacidad para 90.000 personas, será la única parada de Styles en su país natal, donde actuará un total de 12 noches, entre el 12 de junio y el 4 de julio, acompañado de la canadiense Shania Twain como telonera.

Styles también será el artista solista en actuar un mayor número de veces en Wembley, derribando a la cantante estadounidense Taylor Swift, con ocho conciertos en 2024. ☎

## Américo en Dreams de Puerto Varas: Show gratis hoy con la entrada al casino

tras una exitosa presentación en el reciente Festival del Huaso de Olmué, Américo inició un extenso recorrido por el sur eligiendo la cadena de casinos Dreams para reencuentro con el público regional. Una Arenas y Valdivia ya fueron del encanto y la puesta en escena del interprete de tema "Que Levante La Mano", "Traicionera", "Te Vas" y "A la otra Parte", entre otros, le uno de los artistas chilenos cotizados en el mercado nacional.

**PUERTO VARAS**  
 ibo a Puerto Varas, fijado

para pasadas las 22 horas de hoy en el escenario del restaurante Lucky 7 del centro de entretenimiento lacustre, se enmarca en la antesala de su próxima gira denominada Destino Cumbia que lo llevará a recorrer durante el presente año diversos países en Latinoamérica y Europa, en una gira sin precedentes y que ratifica

el excelente momento por el que atraviesa el cantante nacional.

Según lo señalado por Carlos Ojeda, product manager, el arribo de Américo a la ciudad se enmarca dentro de lo planeado para el presente verano por Dreams, otorgando a la comunidad shows de altísima calidad

con solo cancelar la entrada al casino.

"Somos actores importantes y expertos en la industria de la entretenimiento en varias regiones del país y la región De Los Lagos no es la excepción. Hitos como estos nos permiten mantener y reforzar esa condición", señaló el encargado de marketing. ☎



AMÉRCICO SUBIRÁ AL ESCENARIO PASADAS LAS 22:00 HORAS DE HOY.